

Kindergarten Mühling: Kinder lernen mit allen Sinnen

Klangpädagogik

Das Projekt „Klangzauber - Kinder lernen mit allen Sinnen“ fand bei den Kindergartenkindern in Mühling großen Anklang. Manuela Kainz begeisterte die Kinder mit unterschiedlichen Methoden der Klangpädagogik.

Sinneswahrnehmungen haben eine große Bedeutung für unser Leben, unser Wohlbefinden und unsere gesamte Persönlichkeit. Besonders kleine Kinder brauchen vielfältige Sinneserfahrungen, um sich zu entwickeln. Da wir uns als Menschen in einem fortwährenden Lernprozess befinden, mag es eine der wichtigsten Aufgaben in unserem Leben sein, eine freudvolle Einstellung zum Lernen und Heranwachsen zu fördern. Dieses Ziel verfolgte die Klang- und

Sozialpädagogin manuEla Kainz, als sie im Kindergarten Mühling das Projekt „KLINGZAUBER – Kinder lernen mit allen Sinnen“ kostenlos umsetzte.

An drei Vormittagen standen im Kindergarten die spielerischen und auf Achtsamkeit basierenden Methoden der Klangpädagogik im Zentrum. Die Klangschale wurde für die Kinder zu einem beliebten Begleiter und erlaubte unendliche Möglichkeiten in der Anwendung. Schulung von Konzentration und Aufmerksamkeit, Umgang mit Gefühlen, Förderung von Selbstvertrauen, Kreativität und individueller Ausdrucksmöglichkeit wurde zum Thema, während darüber hinaus auch Phasen der Ruhe und Stille in Form von Fantasiereisen und Klangentspannung faszinierte. Unvergessliche Momente und besondere Erfahrungen, die gemeinsam genossen wurden.

Das Projekt war ein Geschenk an den Kindergarten, als Dankeschön von Frau manuEla Kainz, für eine besondere Art der Zusammenarbeit und langjährigen Freundschaft mit Frau Karin Spieler, Kindergartenleiterin.



Gemeinsam genossen die Kinder besondere Erfahrungen an der Klangschale.



Gezielt wird Kreativität und Konzentration gefördert.



Die Klang- und Sozialpädagogin Manuela Kainz zeigt den Kindern die unterschiedlichsten Methoden.